



M. Jean-Paul REBAUD, professeur des universités, ancien conseiller de coopération et d'action culturelle à Mexico, Brasilia et Lisbonne, a été nommé directeur général de la Mission laïque française

M. Jean-Paul REBAUD, professeur des universités, ancien conseiller de coopération et d'action culturelle à Mexico, Brasilia et Lisbonne, a été nommé directeur général de la Mission laïque française. Il remplace M. Jean-Christophe DEBERRE, inspecteur d'académie, ancien conseiller de coopération et d'action culturelle à Rabat et à Tananarive, ancien directeur des politiques de développement au Quai d'Orsay, ancien directeur adjoint du cabinet de M. Charles JOSSELIN, au ministère délégué à la Coopération et à la Francophonie, en poste depuis 2009.

Né en 1956, professeur des universités, M. Jean-Paul REBAUD fut affecté à la sous-direction de la politique linguistique et éducative à la direction de la coopération culturelle et linguistique à la direction générale des relations culturelles, scientifiques et techniques au ministère des Affaires étrangères (1996-1999). Conseiller de coopération et d'action culturelle à Lisbonne et parallèlement directeur de l'Institut franco-portugais de Lisbonne (1999-2002), il fut ensuite conseiller de coopération et d'action culturelle à Rio de Janeiro (2002-2004). Chef du bureau de la politique artistique et des établissements culturels à la sous-direction de la coopération culturelle et artistique à la direction de la coopération culturelle et du français du Quai d'Orsay (2004-2007), il fut ensuite sous-directeur du français à la direction de la coopération culturelle et du français à la direction générale de la coopération internationale et du développement du ministère des Affaires étrangères et européennes (2007-2009). Sous-directeur de la diversité linguistique et du français à la direction de la politique culturelle et du français à la direction générale de la mondialisation, du développement et des partenariats à ce même ministère (2009-2011), il fut ensuite conseiller de coopération et d'action culturelle à l'ambassade de France à Brasilia (2011-2015). M. Jean-Paul REBAUD fut nommé en 2015, conseiller de coopération et d'action culturelle à l'ambassade de France à Mexico, directeur de l'Institut français d'Amérique latine.